

教育委員長に永山伸一氏
教育長に古口紀夫氏



教育長 古口紀夫(小山市)



委員 高桑正克(烏ヶ森)



委員長 永山伸一(祇園)



委員 前原 久(上大嶺)



職務代理者 川口桂子(祇園)

2月23日(火)に開催された市議会で同意を得て、永山伸一氏、古口紀夫氏が教育委員に再任されました。また、3月25日(木)に開催された教育委員会において、永山氏が教育委員長に、古口氏が教育長に再任されました。

なお、教育委員会の構成は次のとおりです。(敬称略)

出前歌声・演奏会が開催されました

南河内公民館自主サークル楽唱歌(らくしやうか)の会主催のアコーディオンによる出前歌声・演奏会が2月23日(火)に南河内公民館で開催され、参加された60名の皆さんのリクエストをまじえながら三好創先生のアコーディオン演奏に合わせ、あの歌・この歌を懐かしくまた楽しく歌いました。三好先生ありがとうございました。



全国スポレク祭キャラクター「とちまるくん」市長表敬訪問

平成23年11月に栃木県内で開催される第24回全国スポーツレクリエーション祭「スポレク“エコとちぎ”2011」のマスコットキャラクター「とちまるくん」が3月23日(火)に市長を表敬訪問しました。全国スポレク祭では、県内21市町で28種目の競技が開催されます。下野市では、「キンボール」種目の競技を開催します。今後、下野市では平成22年5月に実行委員会を設立し開催に向けて準備を進めていきます。



市民と行政の協働事業完了を報告

3月24日(水)に市民と行政が協働で実施した事業の完了報告のため、「下野市観光案内版・観光案内マップ作成検討プロジェクト会議」のメンバー(鈴井祐孝会長)5名が国分寺庁舎に市長を訪ね、下野市ガイドマップを手渡し、プロジェクト会議の経過と成果品の特徴を報告しました。

この事業で観光案内版を散策ルート案内のため市内17箇所に設置しました。またガイドマップ3万2千部を主な施設や各地の道の駅等に配布し、市のPRに活用します。



子宝橋開通式が行われました

4月6日(火)、老朽化のため改修された「子宝橋」の開通式が、市長をはじめ、市議会議員、平美林会、観光協会の関係者などの出席のもと行われました。

こがねい保育園の園児たちを先頭に出席者全員で渡り初めを行い、開通を祝いました。

「子宝橋」は、天平の丘公園内の明日香川にかかる橋で、上流には、銀橋(しろがねばし)、金石(くがねいし)、玉橋(たまばし)が架かっています。ぜひ新たな「子宝橋」へお越しください。

